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Валентина Талубьева: В продолжение темы о Хрониках Акаши я обратилась к
Вознесённым Учителям, в частности к Владыке Майтрейе, чтобы мне разъяснили,
насколько сейчас необходимо посещать Хроники Акаши и входить в прошлые
воплощения, чтобы разрешить карму. Разумеется, ваша беседа с моими наставниками
очень многое прояснила в этом вопросе  ( http://sanatkumara.ru/stat
i-2020/novie-chroniki-akashi
)
, тем не менее, хотелось бы услышать от вас или ваших Учителей, насколько моё
восприятие этой темы верно интерпретировано, и можно ли ещё что-то добавить,
поскольку ощущаю какие-то пробелы в знаниях на этот счёт. 

  

Ответ Вознесённых Учителей больше касается психологических проблем. А как быть
целителю, когда к нему обращается человек с какими-то серьёзными проблемами по
здоровью, кармические причины которых лежат в прошлых воплощениях, о чём Вы не 
раз говорили в Школе, используя опыт личных консультаций. И только регрессии в
прошлое и нахождение причин там улучшало состояние человека или практически его
исцеляло. 

  

Как быть в таких ситуациях, если произошло обнуление Хроник? Оставлять всё, как
есть, осознавая, что только сам человек в ответе за себя, и только расширив сознание,
он сможет исцелиться, даже не прибегая к сторонней помощи? В общем, немного
запуталась в понимании, каким способом помогать при решении такого рода
кармических задач. 

  

С любовью. Валентина.

      

Сообщение от 07.10.2019г

  

– Дорогие Вознесённые Учителя, возлюбленный Майтрейя, позвольте пообщаться с
вами письмом. Я шлю вам посыл любви из своего сердца и со-настраиваюсь на приём
информации. Вы со мной?
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– Да, это так. Мы услышали твой призыв и готовы к общению. Ты тоже войди в Поток, в
тот портал света, который соединит тебя с нами. Позволь обнять тебя, проявляя
нежность и радость от встречи с тобой.

  

– Я рада быть с вами на связи, в Потоке. Растворяются все земные сопротивления и
рассеиваются сгустки низких плотных энергий. Тело дышит всеми клетками, а душа
любит беззаветно. Радость, свобода полёта и вдохновение — вот что я ощущаю в
энергиях, которые вы мне посылаете.

  

– Мы рады, что ты приняла наш посыл энергий света/любви и почувствовала наши
объятия.

  

А теперь задавай вопросы. Мы слушаем тебя.

  

– Дорогие, я осознаю, что, находясь в ваших объятиях, я поднимаюсь в 5-е измерение, а
иногда и выше, откуда всё видится иначе. И будучи многомерным, возможно приблизить
сознание и сфокусировать своё внимание на отдельных моментах в 3D-матричном
пребывании, в то же время, наблюдая за собой из Единства. Ты - во Всём Что Есть, Ты -
Всё Что Есть.

  

Исходя из принципов Единства, человеческой личности можно осознать, что нет смысла
ходить в прошлое и заглядывать в будущее, когда всё, как на ладони, присутствует в
сейчас, в настоящем моменте, в центре, откуда всё есть Одно. Оглянешься вокруг и вот
оно - прошлое или будущее, а ты — в центре, и нет разделения. Именно из центра легко
понять, что с тобой происходит в этот момент.

  

– Да, мы так живём, как ты описала. Тем не менее, мы тоже жили на Земле, не ведая о
жизни в Единстве, пока не вознеслись. И это был долгий процесс.

  

– Я вас понимаю. Вопрос в том, зачем ходить в Хроники Акаши, погружаться в прошлое,
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когда вот он, настоящий момент, перед тобой?

  

– Ты это осознаёшь сейчас, потому что сумела выйти в многомерность бытия и
посмотреть на свою жизнь из Единства. У тебя такой многомерный опыт существования
есть априори, и ты его вспомнила. Другие пока не готовы к такому бытию, поскольку
фильтров дуальности ещё достаточно много. Поэтому они разделяют жизнь на прошлое,
настоящее и будущее. Они не могут понять причин каких-то событий в их жизни, не
находят ответы на свои вопросы и считают, что их можно найти в прошлом с помощью
методов погружения в него, как бы перекладывая ответственность за то, что
происходит в настоящем, на то, что было у них в прошлом. Это называется кармическими
следствиями, то есть закон причины и следствия помогает людям разобраться в тех
ситуациях, которые возникают в их жизни.

  

– Но разве это не те же установки, которые заставляют человека искать причины
настоящих событий в прошлых воплощениях? Ведь это, своего рода, бессилие?

  

– Всё так. Отдавая силу прошлому, человеку не хватает ресурсов в настоящем. Поэтому
мы часто повторяем вам, что надо жить в настоящем и отвечать за то, что происходит с
вами сейчас, не осуждая прошлое и не боясь будущего. Надо закрыть дверь в прошлое и
сосредоточиться на настоящем. Только и всего.

  

– Но ведь человек чувствует себя беспомощным, когда у него возникают какие-то
жизненные проблемы, и он хочет их разрешить?

  

– Верно, ему не достаёт знаний. Поэтому возникают страхи, а страхи порождают
бессилие, злобу, гнев и даже ненависть к себе или к другим, к жизни, к Богу.

  

– Однако, Бог — это мы. Каждый здесь - творец своей жизни.

  

– Всё верно. Поэтому много пришло на планету учений, которые помогают человеку
прозреть и осознать, что он сам есть причина всех его бед и ошибок. Такое осознание
даёт возможность почувствовать ответственность за свои мысли, эмоции, действия, но
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только в том случае, если человек пробудился от иллюзий дуальности и начинает
понимать, кто он есть.

  

Если же он ещё не готов принять ответственность за свою жизнь на себя как творец, он
будет искать причины на стороне, возлагая ответственность на карму и прошлые жизни,
чувствуя свою беспомощность.

  

– И если человек не может решить своих проблем в настоящем самостоятельно, то он
обращается за помощью к Высшим силам, к Богу или к другим людям, которых считает
профессионалами, авторитетами, гуру, мастерами, чтобы они их разрешили, тем самым,
исцелили отношения, улучшили состояние здоровья, нашли причину бедности и т. д., и т.
п. Таких учителей и мастеров сейчас - великое множество.

  

Человек хочет, чтобы кто-то наладил за него его жизнь в тех областях, где ему чего-то не
достаёт. Это так?

  

– Всё верно. Именно недостаток чего-либо приводит людей к беспомощности, бессилию
и нежеланию жить такой жизнью. А нежелание жить — это посыл к самоуничтожению,
и по законам вселенной, в первую очередь закона магнита/притяжения/подобия, такой
посыл удовлетворяется.

  

Чем сильнее нежелание жить, тем быстрее происходит саморазрушение, и все внешние
обстоятельства этому способствуют, поскольку законы работают безупречно.

  

– Как же выйти из такого состояния?

  

– Ощутить жизнь прекрасной во всех её проявлениях.

  

– Даже когда плохо на душе? Когда всё болит? Когда бессилен что-либо понять, тем
более, изменить?
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– Всегда надо помнить, что только от нашего желания зависит, какой будет наша жизнь,
что та неудовлетворенность, которая нас сопровождает и накладывает отпечаток на
наше существование, создана нами в прошлом, которое догнало нас в настоящем
моменте, и теперь проявляется во всю мощь.

  

В вашем линейном мышлении прошлое уже не вернуть. Тогда зачем в нём копаться, ища
причины настоящих бед и несчастий?

  

Достаточно осознать свои ошибки на сегодняшний момент, признать их, не
сопротивляясь, не обвиняя кого-либо, в том числе и себя, и отпустить, сосредоточив
внимание на чём-то более приятном, радостном, счастливом.

  

Пусть таких моментов будет не так много поначалу, но фокусируясь на них, вы
постепенно переломите ход событий в вашей жизни. Беспросветность уйдёт и наступит
рассвет — радость, счастье, изобилие придут несомненно. Ведь вы стали другими, и
жизнь подстраивается под ваше теперешнее новое состояние. Так работают законы
вселенной.

  

– Вы говорите об учении Абрахама?

  

– Такие духовные знания вам спускаются столько, сколько человечество существует на
Земле как разумное начало. Только раньше сознание было менее развито, более
дуально, фильтры не пропускали эти духовные энергии. В настоящее время
коллективный разум стал мудрее, опытнее, взрослее, как ни назови. Поэтому такое
состояние сознания — открытое, свободное от «шор» - притягивает в пространство
новые знания, которые просветляют разум и возносят его до небывалых высот.

  

– Следовательно, живя в настоящем, человек становится более разумным лишь в силу
того, что знания к нему идут отовсюду, только принимай?
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– Конечно, это так.

  

– Тогда как быть с кармой, которая отягощает настоящее? Ведь хочется решить многие
кармические задачи, которые после их разрешения облегчат нашу жизнь, сделают её
более радостной и счастливой? Поэтому люди и стремятся погружением в прошлое
увидеть кармические проблемы и их разрешить, отдав кармические долги.

  

– Дорогая, нет смысла погружать своё сознание в прошлое. Это старая парадигма
развития сознания. Все причины лежат на поверхности, и их можно найти здесь и
сейчас. Возникла негативная, по вашим понятиям, ситуация, ищи причину в себе, не
оглядываясь по сторонам. 

  

Например, я с кем-то поссорился, и у меня возникла куча эмоций в виде обид, претензий,
злобы, гнева, осуждения и т. д., и т. п. Что делать? С одной стороны, можно искать
причины в детстве или в прошлых жизнях, поскольку те, кто выступает обидчиками,
например, родители, другие родственники или близкие, а, может быть совсем
незнакомые люди, - создали для нас травмирующую ситуацию, и мы не понимаем,
почему. С другой стороны — важна наша реакция на раздражающий фактор, наш ответ?
Не так ли?

  

– Да, это так.

  

– Разве так уж важно, кто является причиной. Важна наша ответная реакция на
событие. Мы — причина сама в себе. Мы — творцы. От нашего следующего шага
зависит, как дальше будет протекать наша жизнь. Если мы не реагируем и отпускаем
ситуацию, переключаясь на что-то более приятное, которое вспомним, то постепенно
всё внутри успокаивается, и мы совсем по-другому видим произошедшее событие. Мы
вносим свет в то, что было затемнено. А затемнено было наше сознание. Не зря же
говорят, что нашло какое-то умопомрачение, как будто бес вселился и т. п. 

  

Значит, наша задача — не реагировать на событие в негативном ключе. Лучше
промолчать, отойти в сторону, на время прекратить общение — в любом случае это
будет лучшей ответной реакцией на ситуацию. А далее искать способ прийти в
состояние благодушия, умиротворения, и в этом очень хорошо помогает медитация.
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Научиться жить в медитативном состоянии постоянно, не вовлекаясь в раскачивание
маятника эмоций — лучший способ существования в условиях 3D.

  

Во время медитации происходит отключение сознания от реальности 3D и выход за её
пределы, в систему Единства, где всё живёт по другим принципам, где царит гармония.
И это не иллюзия, а реальная жизнь. Чтобы это понять и почувствовать, нужно
научиться как можно чаще пребывать в состоянии света/любви здесь, на Земле.
Трудно? Конечно, нелегко, поскольку привыкли жить по-другому. Если вы это поймёте и
научитесь жить в любви/свете ко всему, что есть, то обретёте счастье не призрачное, не
иллюзорное, а настоящее.

  

– Но как же болезни, которые вызывают страдания? Ведь так трудно переключить
внимание на что-то более приятное, если боль досаждает?

  

– Как ты сама выходишь из таких состояний дискомфорта?

  

– Я ощущаю сразу этот дискомфорт и нахожу способы его убрать.

  

– По-другому, ты не доводишь состояние дестабилизации до крайности, а переводишь
себя в состояние гармонии/баланса, не так ли?

  

– Именно так. Это то, что касается моей энергосистемы.

  

– Это и есть отрегулировать процесс гомеостаза, который на любом уровне сознания
поддаётся гармонизации. Особенно, если личность живёт в осознанности, ощущая
каждый свой шаг существования.

  

– Но люди хотят погружаться в прошлое, считая, что таким образом наладят жизнь в
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настоящем?

  

– Дорогая, это их выбор. И не надо таких людей вовлекать в свою орбиту жизни. Помни,
каждый из вас — вселенная. Каждый из вас — планета, и у каждого — свой путь и своя
орбита. Вселенных, галактик, созвездий, систем, планет — великое множество, и все
они живут своей жизнью и взаимодействуют друг с другом так же, как и вы. Зачем же
сталкиваться, сходить со своих орбит, если можно мирно сосуществовать?

  

– Однако так мы разнообразим жизнь, привнося новый опыт в развитие. Только при
взаимодействии происходит движение.

  

– Разумеется, это так. Но что тебе больше нравится - жить в хаосе или в порядке?

  

– Если отбросить философскую подкладку вопроса, конечно, в порядке.

  

– Вот и живи в порядке, а значит, в любви, мире, радости, изобилии, поскольку они —
основа мироздания и бытия. Это так, дорогая. Поверь, а мы это знаем безусловно.

  

Любим тебя бесконечно, за гранью слов и всех человеческих пониманий.

  

Благодарю за сеанс. Люблю, чту, всё взаимно.
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  Наталья Котельникова:  Дорогой Майтрейя, все-таки вопрос Валентины остался без ответа, а именно: как бытьцелителю, когда к нему обращается человек с какими-то серьёзными проблемами поздоровью, кармические причины которых лежат в прошлых воплощениях?  Майтрейя: На самом деле Валентине всё ответили до конца, осталось только раскрытьтот механизм, о котором они говорили – наполнять себя светом и очищаться,постараться не усугублять своими горькими мыслями состояние, когда болезнь можетпрогрессировать только из-за привлечения негативных существ, которые судовольствием будут кушать гаввах.  Гаввах — тонкоматериальное излучение человеческого страдания, выделяемое нашимсуществом как при жизни, так и в нисходящем посмертии.   Traditio.wiki  Здесь вопрос: ты влияешь на болезнь или она на тебя? Ты влияешь на род или он натебя? Ты любишь блаженствовать или любишь страдать?  Но ведь есть и те болезни, от которых хорошие мысли не спасут?  В большинстве случаев спасают, и если человек освещает себе путь и «любит и светит»свои клетки и тело, то он начинает выздоравливать. Его иммунитет от этого растет, и он«засвечивает» свою болезнь. Он «засвечивает» род, он изменяет свою судьбу,изменяясь сам. Он начинает светить другим, становясь примером и помощником.  Находясь в Хрониках, мы изменяли контракты, и это тоже помогало исцелению.  Ты же знаешь, что негативные контракты изменились на позитивные. Их теперь ненужно менять, т.к. старые причины просто аннулированы. Всё, что осталось от них –сам человек, его нутро, привычки, выборы и реакции. Вот их и нужно изменить.  Значит, психологическая работа выходит на первый план? Детские травмы, юношескиеошибки и зрелые промахи – то, что надо исцелять? Страхи, стыд и вину?  Как ты считаешь, что такое «чистая совесть, чистый человек?»  Когда внутри тебя ничего не вспоминается и ничего не грызет.  Положим так. И разве в этой жизни невозможно сделать так, чтобы ничего не грызло иничего в душе не болело? Разве мы этому вас не учим? Зачем лезть и ковырять теперьпрошлые жизни, когда налицо и твой характер, и твои трудности, и твои пакости?Избавься от своей мерзости, от тоски и недовольства, постоянного недовольстважизнью. Удали/прости все негативные воспоминания, пусть только светлое остается отдетства и юности. Чаще вспоминай не то, как родители не любили, а как любили ижертвовали последним ради тебя. Как ты любил, как ты радовался, как ты счастливовыздоравливал, как ты победил или оказал помощь, или случайно выиграл там, где и недумал. Как тебя любили – девушки, юноши, мужи…   Разве жизнь твоя состоит только из жертв и неприятностей? Не о чем вспомнить?Ничего не жаль? Нет ничего святого?  Вот о чем ты должен думать, если хочешь исцелиться. Благодари вместо проклятий,люби вместо жалоб и злобы. Усиливай свой свет и любовь, именно это и исцеляет душу.  Ты живешь в обществе. Чем ты его украшаешь? Что дал всем остальным? Где твоизаслуги перед семьей и близкими? Как ты к ним относишься? Ага, задумался…   Разве целитель может исправить твои чувства и мысли по отношению к тем, кого ты нелюбишь? Только ты сам можешь это сделать.  Читатель, давай сделаем короткую практику: почувствуй ненависть к своим близким.Что ты почувствовал в теле? Как твое тело среагировало мгновенно?  А теперь прости им их недочеты и ошибки, все на свете не такие уж плохие, скажем, нехуже тебя, согласен? И можно же им опустить их грехи? И что теперь стало в теле? Каконо сразу тебе сказало, что вот, это правильные мысли.  А если твой негатив поселился у тебя на постоянной основе? И твое тело страдает иплачет, сжимаясь и блокируя энергии, а ты не слышишь и не замечаешь, бежишь кцелителю и просишь изменить прошлые жизни. Что изменится? Ты сразу лучше будешьотноситься к тем людям? Твои чувства просветлеют? Тело отпустит?  Мы старались показать вам в Хрониках самые лучшие ваши жизни для того, чтобывдохновить и дать веру в себя. Разве вам не было от этого светлее и теплее жить наЗемле? Но теперь придется искать вдохновение в себе, ибо планета закрыла многое изтого, что было в прошлом, в разных временных коридорах, в параллельных жизнях, каквы это называете, в вариантных судьбах ваших. Вы пережили достаточно много опыта, икопаться в старых сундуках уже поздно.   Вы – тот, кто сейчас есть. Вы – срез эпохи, солдат времени. Поднимайтесь надпроцессами, которые сейчас происходят, это эпоха перемен, которую вы все так ждалии приближали, как могли. Просто порадуйтесь.   И, дорогие мои, не всех надо исцелять, вы же понимаете, кому-то и болезнь во благо.Тот, кто может себя изменить, покажет пример другим. И в его Хрониках будет записанблагостный пример исцеления на основе любви и трансформационных процессов набазе труда и практик.  Конечно, это касается, в основном тех, кто хочет измениться. Все остальные – как жили,так и будут жить. Это их право. Их черед придет позже. Ничего не потеряно в ихбудущей Жизни.  Мне хотелось бы еще получить ответ – останутся ли наши заслуги из прошлых жизней,наш наработанный благой опыт, или обнулилось всё?  А как тебе кажется?  Мне кажется, что все самое лучшее отобрано и оставлено нам в награду. И еще очищено.Моё ощущение такое.  Конечно, моя дорогая! Всё, что будет способствовать твоему прогрессу, осталось.Отобрано и нанизано на нить времени. Это твой клад, который ты найдешь в свое время.Там и вдохновение, и творчество, и твои благие поступки, и правильный выбор. Твоялюбовь, твои дети, твоя планета…  Да будет так! Благодарю, дорогой Майтрейя!
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